

Medio	Chilevisión
Fecha	09-09-2012
Mención	Jóvenes de escasos recursos aprovechan opción para llegar a la universidad. Habla Héctor Fernández, coordinador Propedéutico de la UAH.

Jóvenes de escasos recursos aprovechan opción para llegar a la universidad

- Un grupo de jóvenes de escasos recursos tiene una clara opción de ingresar a la universidad, pero antes deben demostrar su esfuerzo. Durante un semestre deben asistir a clases todos los sábados en la mañana y además deben rendir exámenes. Una carrera en la cual los ganadores pueden optar a cumplir sus sueños. Hablan. - Elizabeth Zúñiga, quiere estudiar en la universidad. - Johana Ibarra, directora entro Educacional Pudahuel. - Héctor Fernández, coordinador Propedéutico U.A.H. - Fabián Manríquez, quiere estudiar ingeniería. - Gabriel Figueroa, quiere estudiar arquitectura. - Mónica, mamá de Elizabeth. - Daniela Erazo, sueña con llegar a la universidad. Menciones: Lo Prado. Santiago Centro. Universidad Alberto Hurtado. USACH. Conduce: Karim Butte.